

## Newsletter Oktober 2013

**Eliya Kindergarten Mauer**  
**Eliya Kinderheim Schulbus**  
**Verabschiedung und Neuaufnahme**  
**Zuwachs auf der Eliya Farm**  
**Eliya Sing-Auftritte**  
**Eliya Aktionen in Deutschland**

Die Eliya Kindergarten Mauer ist fertig gebaut und frisch gestrichen!

Von Kim aus England und ihrer „Isabella Stiftung“ bekommen wir eine weitere Spende für bunte Bemalungen! Prima, danke sehr!



Eliya Kindergartenmauer

Das Eliya Hauptgebäude ist innen wie außen frisch gestrichen und strahlt in weiß und gelb!



Eliya Bungalow: Krankenstation unten und Mitarbeiterunterkunft oben

Die Krankenstation wurde nach Plan Anfang September von der Baufirma fertig gebaut, der Anstrich ist im Gange, die Möbel sind bestellt und werden demnächst geliefert!

Einen ganz besonderen Dank sprechen wir der Futura-Stiftung in Deutschland aus! Sie sponsern den Eliya Schulbus mit 30.000,- Euro! So können die Eliya Kinder bald sicher und sauber zur Schule kommen und eine wichtige Vorschrift vom Sozial-/Jugendamt wird endlich erfüllt!



Praktikantin Nathalie und Pravin

Zwei Eliya Brüder, Thawsi und Klein-Ranjith sind zu Verwandten nach Colombo umgezogen, wir wünschen ihnen alles Gute für ihre Zukunft!



Neues Familienmitglied: Laksitha

Zwei neue Eliya Familienmitglieder haben nicht lange auf sich warten lassen, Laksitha, 7 Jahre, ist im September in Eliya eingezogen. Er ist der kleine Bruder von Tisara! Beide freuen sich sehr, jetzt zusammen zu sein!



Dilip mit kleinem Bruder Teynuka!

Und Anfang Oktober ist der vierjährige Bruder von Dilip zu uns gestoßen, namens Teynuka!  
Auch diese beiden Brüder sind sehr happy zusammen!  
Somit leben derzeit 28 Jungs im Eliya Kinderheim und weitere sind angemeldet!



Claudia und Baby Hadaya

Die Eliya Farm hat ebenfalls ein neues Mitglied bekommen, Kuh Claudia hat ihr Babykalb am 16.09.2013 gesund auf die Welt gebracht! Ein kleiner hübscher Stier, namens Hadaya!

Am 23.09.2013 hatten einige der Eliya Jungs einen Sing-Auftritt bei einer Kinderveranstaltung in der Cityhalle von Tangalle und am 01.10.2013 nochmals in der Veranstaltungshalle von Galle, was beides sehr gut geklappt hat! Bei dem Event in Galle sind vier unserer Eliya Kinder für ihre guten Aufsätze ausgezeichnet worden, und Eliya Junge Malen hat sogar den ersten Platz beim Mal-Wettbewerb gewonnen! Malen kann wirklich gut malen!



Satchin, Ishan, Akila, Isuru mit Auszeichnungen für ihre guten Aufsätze!



Malen hat den ersten Platz beim Malwettbewerb gewonnen!



Upul spielt auf der brandneuen Tabla

Eine Tabla (indische Doppeltrommel) wurde den Eliya Jungs zum 11. Geburtstag von Upul am 27.09.2013 von Isabelle und Tilo aus Amtsberg in Deutschland geschenkt! Tolle Idee, ein Geschenk für alle, am Geburtstag ihres Patenkindes Upul! Vielen Dank dafür!

Übrigens – nur neun Eliya Jungs haben einen Paten, die anderen warten noch sehnsüchtig auf Dich, als ihren Paten-Freund!  
Infos dazu gibt es auf der Eliya Webseite.



Eliya Jungs warten auf Patenschaften!

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Wir bedanken uns herzlich für den tollen Kuchenbasar von unserer Praktikantin Nathalie Heid! Sie hat sage und schreibe 700,- Euro für Eliya eingenommen! Auch bedanken wir uns sehr bei all den anderen Praktikanten/innen! Sowie bei den ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen, die bei den Eliya Veranstaltungen, wie Verkaufsständen und Minigolf-Aktionen, die über den Sommer gelaufen sind, so fleißig mitgeholfen haben!

Am 06.10.2013 durften sechs der Eliya Jungs beim Straßenfest der Deutschen Botschaft in Colombo mit mehreren Liedern auftreten, was für viel Beifall gesorgt hat! Unsere zwei deutschen Praktikantinnen Elisabeth und Daniela hatten den ganzen Nachmittag und Abend die Hände voll zu tun – der Andrang war groß bei ihrem Kinderschmink-Pavillon!

Vielen Dank an Herrn Morhard, den Botschafter und sein gesamtes Team für die Einladung, für die prima Organisation und das tolle Erlebnis!



Daniela und Elisabeth beim Kinderschminken in Colombo!



Elisabeth mit zwei geschminkten Besucher-Mädchen in Colombo!



Deutscher Botschafter Herr Morhard, Satchin, Musiklehrer Saman, Trommellehrer, Malen, Lakshan, Kasun und Akila



Eliya-Sängerjungs auf der Bühne in Colombo!

Schon im Voraus möchten wir uns bei Stephanie Jung und ihrer irischen Tanzgruppe aus Kaiserslautern bedanken, die am 19.10.2013 um 17.00 Uhr im Caritas-Altenzentrum St. Hedwig (Leipziger Str. 8, 67663 Kaiserslautern) eine Benefizveranstaltung für Eliya aufführen! Kommen Sie zum „Music meets Dance“! Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten.

Am 23.11.2013 wird das Eliya Kinderheim in Tangalle seinen zweiten Geburtstag mit vielen Überraschungen feiern! Ab 10.00 Uhr sind alle von Nah und Fern sehr herzlich eingeladen!

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Beste Grüße aus dem sonnigen Sri Lanka und dem fröhlichen Eliya Kinderheim!

**Hier die Nummer unseres Spendenkontos:**

**Eliya Kinderheim e.V.**

**Konto:** 516 989

**Bank:** Kreissparkasse Kaiserslautern

**Bankleitzahl:** 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

**BIC-/SWIFT-Code:** MALADE51KLK

**IBAN-Nummer:** DE89 5405 0220 0000 5169 89

Gezielt Spenden auch bei betterplace.org unter folgendem Link möglich:

**<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>**

**Eliya Kinderheim e.V.**

Angelika Riedlinger

AS/01.10.2013